

WhatsApp: cómo evitar que se vea el "escribiendo..."



En muchas ocasiones, que WhatsApp muestre al otro usuario el «escribiendo...» puede resultar demasiado revelador. Por medio de esta leyenda, la aplicación de mensajería deja totalmente **expuesta** a la persona dando lugar a segundas interpretaciones.

Desactivar esta función desde el menú de ajuste de la aplicación es **imposible**. Por este motivo, se debe recurrir a un truco para evitar que WhatsApp la muestre:



WhatsApp. Foto: Pixabay

1. **Desactivar Wi-Fi y datos móviles** en el celular. De esta manera, el equipo no podrá acceder a Internet.
2. **Abrir WhatsApp** e ingresar a la conversación en la que se quiera dejar un mensaje nuevo.
3. Escribir el mensaje. Como no hay conexión, **WhatsApp no mostrará al interlocutor el texto «escribiendo...»**.
4. Ya escrito el mensaje, se pueden **reactivar los datos móviles y Wi-Fi**.

La nueva función para los audios de voz de WhatsApp

La aplicación de mensajería instantánea puso en funcionamiento una nueva alternativa para aquellos usuarios discretos que quieren enviar **mensajes únicos**. Ahora es posible enviar audios que los receptores pueden escuchar una sola vez.

En este sentido, una vez que la persona que recibe el audio termina de escucharlo, **el mensaje se autodestruye y no se puede volver a acceder a él**. La idea consiste en habilitar una manera de comunicarse confidencialmente «con mayor tranquilidad».



Nuevo icono en los grupos de WhatsApp. Foto: Redes sociales.



Pero esta no es la primera vez que WhatsApp crea mensajes instantáneos que se autodestruyen. En 2021, la empresa creó esta opción para **fotos y videos**. «Hoy nos complace anunciar que ahora puedes enviar un mensaje de voz que desaparecerá una vez que se escuche», comunicó la app de Meta.

Fuente: Canal 26